



平成29年2月10日

京都市立川岡小学校

図書部

2月号

読書まつりはどうでしたか。たくさん本をかりて、読むことができたでしょうか。これからもたくさん本を読んでくださいね。

読書まつりのようす



1月18日（水）の朝読書の時間に、先生たちの読み聞かせがありました。どの先生が読み聞かせにきてくれるか、当日まで分かりませんでした。みんなわくわくしながらまつっていました。



1月19日（木）の朝読書の時間には、たんぽぽ学級、1、2年生のクラスへ、図書委員さんが読み聞かせにいきました。



川岡小学校のホームページにも、読書まつりのようすをのせてています。カテゴリの中の「図書室」をクリックしてみてください。

おしゃせ



本をかりた人に、プレゼントをわたしています。

どんどん図書室に、本をかりにいきましょう。

しおりやおりがみで作った作品など、いろいろありますよ。

川岡小学校には、月に一度、「読み聞かせ」をしてくださっているボランティアさんと、週に一度、「図書室の整備」をしてくださっているボランティアさんがいらっしゃいます。「図書室の整備」をしてくださっているのは地域の女性会の方たちです。虹色文庫にある本の整理や、修復をしてくださっています。

「読み聞かせ」をしてくださっているボランティアさんたちは、川岡小学校の保護者の方や、卒業生の保護者の方たちです。月に何度か集まって本を選び、練習して、読み聞かせをしてくださっています。本の話をすることはもちろんのこと、色々な話をしながら、楽しく活動しています。興味がある方は、ぜひ一度、読み聞かせを聞きにきてみてください。2月の読み聞かせは2月21日(火)の中間休みにあります。

このように、川岡小学校の図書室には、たくさんの方がかかわってくださっています。

本のしょうかい

2月3日（金）は節分でしたね。おにのでてくるお話を集めてみました。



「オニのサラリーマン」 富安 陽子

赤おにの「オニガワラ・ケン」の、会社での一日をえがいた絵本です。なんと、会社でとんでもないことがおきてしまします。ヒントは「芥川龍之介」です。



「だいくとおにろく」 松居 直

川に橋をかけようとする大工と、おにのやりとりが楽しい絵本です。おには大工に「名前をあててみろ。」と言います。大工はあてることができたのでしょうか。



「おにはそと！ふくはうち！」 いもとようこ

「おにはそと！ふくはうち！」というのはなぜでしょう。なぜまめをまくのでしょうか。節分の由来が分かる絵本です。